

# **Gewinner der Aktion des Marktes Maßbach im Rahmen der bayerischen Energiesparwochen: „Wir suchen den ältesten Kühlschrank!“**

In den letzten Monaten wurde uns wieder verstärkt bewusst, wie wichtig es ist Energie einzusparen. Daher hat der Markt Maßbach die Aktion „Wir suchen den ältesten Kühlschrank der Marktgemeinde“ ins Leben gerufen.

Alle Bürger und Bürgerinnen wurden dazu angehalten das Alter ihrer Kühlschränke zu überprüfen, da diese viel Strom benötigen je älter sie sind und somit hohe Energiekosten verursachen.

Im Rahmen der Energiesparwochen des Wirtschaftsministeriums wurde der älteste Kühlschrank im Gemeindegebiet gesucht und beim Kauf eines neuen Kühlschranks wird dieser nach Vorlage der Rechnung mit **500,00 €** bezuschusst.



Insgesamt gingen 10 Vorschläge ein.



Der älteste Kühlschrank ist von Bosch aus dem Baujahr 1957 und stammt vom Herrn Werner Krug aus Maßbach.

Wir gratulieren herzlich zu der Prämie.